
Protokoll der Fachrat-Sitzung Mechatronik

Datum: 13.05.2019
Protokollant: Franck Fogaing Kamgaing

Beginn: 18:25 Uhr Ende: 20:01 Uhr

Mitglieder: Franck Fogaing Kamgaing, Jelle Quantz, Tim Schwarzer, Mehdi Belhadj,
Ala Abu Rmilah, Jan Haupt, Dennis Brinschwitz, Christian Reinprecht, Dominic Fröhlich,
Khaoula Missaoui, Alex Krabbes, Anais Millan, Marten Göbel, Omar Fahmy, Josue Foko

Gäste: Dorra Oueslati, Omar Reyad, Nesrine Bouraoui

TOP 01: Wahl des Protokollanten

• Franck wird mit einer Gegenstimme zum Protokollanten gewählt.

TOP 02: Feststellung der Beschlussfähigkeit

• Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

TOP 03: Genehmigung der Tagesordnung

• Die Tagesordnung wird mit einer Ergänzung genehmigt.

TOP 04: Genehmigung des letzten Protokolls

• Das Protokoll vom 29.04.2019 wird mit Änderungen genehmigt.

TOP 05: Berichte

• Kasse

- Tim berichtet.

- Wir haben wieder Geld.

- Die Beantragung eines Kontos wird verschoben.

- Der AStA hat unsere Kasse für die vergangenen fünf Semester geprüft.

TOP 06: Aktion

• Grillen nach dem Technischen Projekt

- Die Planung läuft.
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• Professorenabend

- Jelle berichtet.

- Die Planung läuft.

- Professoren die beim letzten Mal abgesagt haben sollen erneut eingeladen wer-
den.

- Es gibt noch keinen Termin.

TOP 07: Sonstige Projekte

• Homepage

- Ala und Omar berichten.

- Die Bearbeitung läuft.

- Ala und Omar bitten um Vorschläge zur Gestaltung der Homepage.

• T-Shirt und Banner

- Anais berichtet.

- Die Muster sind da.

- Die Muster stellen verschiedene Optionen dar. Wir können zwischen einem grau-
en und einem schwarzen Schloss auf dem Rücken wählen.

- Nach einer Abstimmung wird das Muster mit grauem Schloss auf dem Rücken
ausgewählt.

- Es wird darüber diskutiert, ob das Uni-Logo in weiß auf transparentem Hinter-
grund geändert werden darf.

- Dennis und Anais klären die rechtliche Grundlage zur Verwendung und Änderungen
des Uni-Logos.

- Das Banner ist wie gewünscht auf 3m angepasst.

- Es wird ausreichend Budget für die Anschaffung von T-Shirts beschlossen.

- Anais und Khaoula besorgen T-Shirts in verschiedenen Größen. Diese können
anschließend in der Gatrobe anprobiert werden.

TOP 08 : Mitteilungen und Verschiedenes

• Ab ins Studium

- Jelle erklärt worum es geht.

- Es findet am 17.06.2019 statt.

- Anais, Khaoula, Franck und Jelle übernehmen die Präsentation des Studien-
gangs Mechatronik.
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• Restliche SQM

- Dennis berichtet.

- Die Arbeitssäle haben angefragt, ob übriggebliebene SQM zur Modernisierung
der Büromöbel in den Sälen eingesetzt werden können.

- Der Fachrat hat keine Einwände gegen den Einsatz der restlichen SQM für die
Modernisierung der Arbeitssäle.

- Das Thema soll auf der folgenden Sitzung der StuKo besprochen werden.

• OE-Orga

- Jelle übernimmt die Orga für das kommende Wintersemester.

- Interessierte sollen sich bei Jelle melden.

• Transponder

- Es gibt keine neuen Erkenntnisse.

- Jelle geht in naher Zukunft zum Dezernat 3 und fragt nach dem weiteren Vor-
gehen zum Erhalt einer Schließberechtigung.

• Lernräume

- Dennis berichtet.

- Es soll ein Lernraum für die Studierende der ET/EN/MEC eingerichtet werden.

- Wie auch die Info-Lounge soll es ein öffentlicher Lernraum werden, in dem zu
bestimmten Zeiten Tutoren anwesend sind um die Studierenden beim Lernen zu
unterstützen.

- Die Verwaltung dieses Raumes soll beim Studiendekanat oder einem Institut
liegen um das Konzept von den Arbeitssälen abzugrenzen.

- Derzeit sucht das Studiendekanat nach geeigneten Räumlichkeiten.
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